

Feria Internacional de Turismo relanzará destino Cayo Santa María



La Habana, 6 mar (RHC) La 38 edición de la Feria Internacional de Turismo, tendrá su sede este año en la provincia cubana de Villa Clara, convirtiendo este espacio en un relanzamiento del destino turístico Cayo Santa María.

El Ministerio cubano del ramo indicó a través de la red social Feisbuc que el mayor interés de la cita es convertir a Villa Clara en un corredor turístico.

Para lograr este objetivo serán levantados siete importantes hoteles en el municipio de Santa Clara, la capital provincial, así como Sagua la Grande, además de Camajuaní, Remedios y Caibarién, municipios que dan paso a la cayería norte.

La cita más importante de la industria sin humo en la isla transcurrirá del 2 al 6 de mayo venidero dedicada a la promoción del producto de sol y playa, y a Reino Unido como país invitado de honor.



Radio Habana Cuba